
北海道訓子府高等学校

令和５年度第１回学校評議員会及び訓子府町ＣＳ高校部会 議事録

日 時 令和５年（2023年）９月21日（木）18時00分～19時00分

場 所 視聴覚教室

出席者

・学校評議員 伊藤 幸司、小池 鏡美、齊藤 麗紗、谷口 武彦、中塚 保

・ＰＴＡ役員 会 長 須藤 美穂

副会長 本間 まこと

・学校関係職員 校 長 金森 卓紀

教 頭 野村 俊夫（司会）

事務長 古川 亜樹（記録）

会次第

１ 校長挨拶

２ 自己紹介

３ 本校の現状・課題について

（１）令和５年度学校概要及び本校の教育活動（前期）について

配付資料に基づき、教頭が説明。

（２）中間評価について

配付資料に基づき、教頭が説明。

４ 本校への期待・意見等について

・ 卒業生で制服を寄附したい方がいれば、学校で預かって、途中で制服が必要になっ

た在校生に対応するとよい。

・ 町内で生徒が活動していても、ジャージに校名がないので普通の方には訓高生だと

わからない。バッジや腕章で校名がわかるようにするとよい。

・ 学校祭で生徒が自主的に色んなことをして、生き生きとしていた。

５ 今後の運営計画について

次回は来年の２月までには開催することを確認。

６ その他

なし。


